

## Le Vendéen Ravard se paie Auger et Barthe

La reine des classiques du sud-ouest demeure toujours la chasse gardée de Vendée U.

117 partants répartis en quinze équipes s'élançèrent de Blaye pour se disputer la succession d'Alexandre Naulleau passé dans les rangs professionnels sous les couleurs de l'équipe Brioches La Boulangère.

Dès l'entrée dans les marais, vers le 15<sup>e</sup> km, les vendéens en fins stratèges imposèrent un train d'enfer. A la sortie d'Anglade, sur des routes balayées par le vent venant de l'océan, ils se retrouvèrent ainsi tous dans la première bordure.

Aux sept coureurs de Vendée U, Arcade, Bonnaire, Claude, Drancourt, Drujon, Gene et Ravard, vinrent se joindre cinq représentants d'Auber, Auger, Nilsson, Olivier, Talabardon et Valentin, trois d'Agritubel Loudun 86, Canouet, Coutouly et Genauzeau, trois montalbanais, les ex-pros Asmaker et Barthe flanqués du canadien Parisien et enfin le castelroussin Bonnace.

Distancé sur incident mécanique, le rochelais Benoît Genauzeau dut laisser filer ses compagnons d'échappée qui virent rattrapper du côté de Gémozac, le reste des pros d'Auber, Bréard, Lamouller et Paumier, mais aussi Ladagnous (VC Langon), Staelen (Agritubel Loudun 86), Pechelkin (Russie), Beppu et Roche (VC La Pomme), Herbreteau (BAC), Faugeroux et Schick (UC Châteauroux).

Les vingt-neuf fuyards rallièrent sans encombre Pons, la cité des biscuits où un second écrémage se produisit. Vendée U, avec Arcade, Bonnaire, Clau-



Les échappés sur les quais. (Photo J.P.B.)

de, Drancourt et Ravard bénéficiait encore de la loi du nombre face aux professionnels d'Auber qui opposèrent Auger, Bréard, Nilsson et Valentin.

Face à ces deux blocs, Barthe, Bonnace, Coutouly et Roche voyaient leur chance de succès s'amenuiser.

Les treize passèrent sans encombres les redoutables côtes du Viaduc et de l'Escambouille à Fontcouverte. La bataille fit rage dans le circuit urbain de Saintes qui vit souvent les vendéens passer à l'offensive à tour de rôle, tandis que Herbreteau, Beppu et Pechelkin tentaient un beau rapproché. Auger, Barthe et Bonnace rendaient

coups pour coups et ces coups de boutoirs firent éclater le groupe de tête. Cinq coureurs se propulsèrent à l'avant. Bonnaire et Ravard mirent toujours Vendée U en position dominante face à Auger, Barthe et Coutouly.

Le montalbanais Stéphane Barthe four-nissait quand même les meilleures garanties en vue de l'emballage final. L'ex-équipier de Lance Armstrong qui n'en était qu'à sa troisième course de la saison, manque encore un peu de repères pour son retour chez les amateurs. Chez ces derniers, les sprints démarrent arrêtés alors que chez les pros ils se disputent lancés à 60 à

l'heure.

Barthe, mais aussi Auger, se firent donc devancer par le sprinter maison de Vendée U, un nantais de 21 ans formé à l'UC Nantes Anthony Ravard et qui bénéficia du travail de son équipier Bonnaire.

Le vainqueur du jour avait bien préparé son affaire en disputant le circuit des Plages Vendéennes où il rafla deux victoires à Magnils-Reigniers et à L'Aiguillon sur Vie.

Vendée U, toujours en supériorité numérique tout au long de l'épreuve, venait de faire triompher le plus rapide des siens et le successeur d'Alexandre Naulleau ne manqua pas de saluer le travail de ses équipier pour un succès qu'il dédia à la collectivité.

Jean-Pierre Bigeon

### Classement

1. Ravard (Vendée U)
2. Auger (Auber)
3. Barthe (Montauban)
4. Coutouly (Agritubel)
5. Bonnaire (Vendée U)
6. Claude (Vendée U)
7. Bonnace (UC Châteauroux)
8. Roche (VC La Pomme)
9. Nilsson (Auber)
10. Drancourt (Vendée U)

### en couverture

Ravard s'avère le plus rapide.